





Información deportiva La acción comunista

Otra vez Segovia-Avila

Nuevamente nos visitará mañana... para jugar el segundo partido oficial de Liga, el equipo de la Gimnástica Segoviana.

las tierras castellanas: la caballerosidad. Han pasado algunos meses desde entonces, y no creemos que sea necesario recordar estos antecedentes para que el equipo segoviano sea recibido el domingo en San Antonio con la simpatía y el cariño de que se hizo acreedor en la pasada campaña; pero tampoco está demás que hagamos conocer aquellos hechos a los aficionados que, por ausencia o por escasa información anterior, pudieran ignorarlos.

píos y extraños, confiamos también en que el juego se desarrollará con el mayor entusiasmo y con ardiente afán de victoria, pero con exclusión absoluta de cualquier agresión de obra o aun de palabra que pudiera trascender al público y excitar la pasión hasta más allá de los límites que impone nuestra propia estimación.

LONDRES.—Un corresponsal de la agencia Réuter en Berlín informa que desde hace dos meses el Ejército Rojo está explotando el mayor «cartel» industrial del mundo en provecho de Rusia dentro de una zona de ocupación en Alemania. Esta gigantesca sociedad se halla formada por cincuenta grandes empresas y cinco Kombinats (grupos de fábricas) y lleva el nombre de Sowjetische Industriale Gesellschaft o Compañía Industrial Soviética, en la cual los rusos tienen el 51 por 100 de los intereses y los alemanes el 49 por 100.

debe tan sólo a las críticas de los republicanos.—EFE. El embajador soviético presenta sus credenciales a Perón. BUENOS AIRES.—El embajador soviético en la Argentina, Mikhail Grigoriev Sergiev, ha presentado sus cartas credenciales al presidente Perón en la Casa Rosada, a las doce y quince de hoy. Sergiev se hizo acompañar de todo el personal de la Embajada...

Yugoslavia y Norteamérica Tito se inclina ante la energía. ROMA.—Las autoridades norteamericanas han informado esta noche que los tres militares estadounidenses de las Fuerzas Aéreas, que durante siete meses han estado esperando en vano el visado yugoslavo para abandonar el país, han llegado hoy en avión a Nápoles, después de haberse tenido que colocar bajo la protección de la Embajada norteamericana. El Mando norteamericano ha manifestado que los visados yugoslavos les fueron entregados a estos individuos a mediodía de hoy, y que inmediatamente subieron en avión. No se sabe la causa del súbito cambio de actitud en el Gobierno yugoslavo, pero se cree que tiene relación con la petición que recientemente ha hecho un representante de California de que se suspendan todos los envíos de la U. N. R. R. A. a Yugoslavia hasta que los referidos miembros de las Fuerzas Aéreas fuesen puestos en libertad. Las autoridades norteamericanas han manifestado también que estos individuos no tuvieron nada que ver en la muerte del soldado ruso acaecida en febrero.—EFE.

La jornada de mañana en el 7.º Grupo.--Los partidos del Calvario y San Antonio entre eternos rivales.--Gran expectación ante el encuentro Avila-Gimnástica Segoviana

Mañana se jugarán los partidos correspondientes a la segunda jornada de la Tercera División de la Liga. En el 7.º Grupo, estos partidos son los siguientes:

Alas-Zamora, Cáceres-Plasencia, Salamanca-Valladolid, Talavera-Béjar y Avila-Gimnástica Segoviana.

A primera vista resalta la importancia de dos de estos partidos, por la tradicional rivalidad entre los contendientes: nos referimos a los que han de jugarse en El Calvario y en San Antonio respectivamente.

El Valladolid irá a Salamanca a probar su efectivo valor, antes de que el Salamanca ascendiera a Segunda División los encuentros entre ambos clubs eran siempre sensacionales, porque encontrándose a la cabeza de las clasificaciones y disputándose ambos la hegemonía del fútbol en esta región, la lucha que entre ellos ventilaban llevaba además de la puntuación deportiva, la honrilla de la capital. Este año, en que el Valladolid ha realizado un esfuerzo extraordinario para reunir un conjunto que le lleve a la categoría superior sin vacilaciones, el partido de Salamanca es decisivo para probar el valor de sus componentes, un poco maltrechos ante el Cáceres a quien ganaron con apuro; por eso en Salamanca mañana sacará el Valladolid lo mejor que guarda en el arca: Soler, Torquemada, Bohorquez, Gamón, etc.

pos de la misma provincia llevan aparejada la cuestión de supremacía de la capital sobre los pueblos de la provincia o la lucha de estos por imponerse a los jugadores de la capital. Y siempre en estos partidos los locales se esmeran por dejar bien sentado el pabellón de su respectivo Ayuntamiento. Aunque aquí la diferencia de clase nos parece que va a dar lugar a pocas dudas.

Otro partido de carácter regional será el de Talavera que recibe la visita del Béjar. Estos dos equipos es la primera vez que se encuentran en partidos oficiales, y carecemos de base sólida para calcular un resultado.

Por último, en San Antonio, otra vez los eternos rivales Gimnástica Segoviana y Avila, en una pugna viva y emocionante como todas las que han enfrentado a estos equipos, no solo en encuentros oficiales sino hasta en los amistosos.

No ha podido desfallecer aún una superioridad de alguno de estos club sobre el otro; en la primera temporada oficial el Avila jugó la promoción mientras la Gimnástica quedó en el centro de la tabla; en la temporada última fue la Gimnástica la de la cola y el Avila el de la zona intermedia.

Los resultados han sido también de tanteos equivalentes: en la Liga del año pasado ganó el Avila en San Antonio por 4-3 y empataron en El Peñascal a 3. En la Copa Federación empataron también a 3 en Avila y venció la Gimnástica por 4-2 en Segovia. Como se ve, contiendas igualadas y abundancia de goles en todos los partidos.

Martislav; disponiendo de suplentes de la clase de Herrera, Novo, Segundo Pili y González, que muy bien pudieran jugar en el equipo titular sin desventaja para éste. Creemos que la Gimnástica este año va a llegar muy arriba,

El Avila saldrá mañana echando lumbre; la goleada de Zamora le ha escocido y quieren los jugadores demostrar a los abulenses que aquella derrota ha sido una cosa anormal, porque tiene equipo de categoría. Y en San Antonio, frente a sus rivales de Segovia, van a demostrar lo que valen. Nosotros creemos que el Avila tiene equipo, y esperamos que tenga entusiasmo, con lo cual y teniendo en cuenta la fortaleza del contrario y la rivalidad tradicional, esperamos ver uno de los mejores encuentros de la temporada. Que es lo que queremos ver cuando vamos al fútbol.

Muchos segovianos vendrán acompañando a sus jugadores. No hace falta recordar al público abulense las grandes atenciones que en Segovia han tenido últimamente con el Avila y sus acompañantes con ocasión de los últimos partidos celebrados y en los que se han estrechado definitivamente los lazos deportivos entre ambas capitales, y el público de Avila debe corresponder a ellas como sabe; lo cual no impide el aliento y ánimo al equipo favorito, que lo cortés no quita lo valiente.

ZEDA. Gascón arbitraré el partido de San Antonio

Los árbitros designados para la jornada de mañana en el 7.º Grupo, son los siguientes: Avila-Gimnástica, Gascón; Alas A. de Zamora, Blanco Mateos; Cáceres-Plasencia, González Oller; Salamanca-Valladolid, Garijo; Talavera Béjar, Cruz Anbarro.

Desearnos a todos, y muy especialmente al señor Gascón, vista y suerte en abundancia.

AVILA C. F.

Aviso al público

Estando en plena construcción las gradas del campo de deportes y teniendo blando el cemento en algunas de sus zonas, se advierte al público que asista mañana al partido de fútbol entre la Gimnástica Segoviana y el Avila, que está terminantemente prohibido colocarse en las gradas donde se haya tendido el cemento, pudiendo utilizarse, como el domingo pasado, las gradas que aún están sin terminar. Para ello se ruega al público...

AVE-SANIL. Lea usted El Diario de Avila

Tarifa mínima de precios para trabajos odontológicos, adoptada por el Colegio Oficial de Odontólogos

Table with columns for dental services and prices. Includes items like Consulta y presupuestos, Visita a domicilio, Extracciones, Vacunas, etc.

ATENCION

Por acuerdo del Colegio de Odontólogos, y dada la dificultad de adquisición de materiales, en todos los trabajos SE ABONARA la mitad de su importe al comenzar el tratamiento y el resto al entregar el trabajo.

Colegio CORAZON DE MARIA. Dirigido por los PP. Misioneros del Corazón de Maria. Primera enseñanza graduada, Bachillerato completo, EXTERNOS, MEDIOPENSIONISTAS, INTERNOS. La esmerada formación científica y religiosa y el aumento progresivo de alumnos son la mejor garantía de nuestra labor pedagógica. ORDEN, TRABAJO, ALEGRIA. La matrícula tanto para PRIMERA como para SEGUNDA ENSEÑANZA está abierta desde el día 1.º de septiembre hasta el 30 inclusive. Informes: MISIONEROS DEL CORAZON DE MARIA. TELEFONO 218.--SEGOVIA

